
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0139/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend Öffentlicher Personennahverkehr/Abenlicher Berufsverkehr/Auslastung 

Buslinie 6/6A  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Verwaltung und der MVG ist die starke Auslastung der Linie 6 bekannt und es 

wurden auch in den vergangenen Jahren bereits verschiedene Maßnahmen sei-

tens der MVG eingeleitet, um insbesondere auf dem Abschnitt Hauptbahnhof - 

Universität eine Entlastung zu erreichen. Leider führten die Angebotsverbesserun-

gen bisher nur  punktuell auch zu Verbesserung der Qualität bei der Linie 6. Konkret 

prüft die MVG z. Z. eine Umstellung von 10 auf 7,5 Minuten-Takt (eine Erhöhung des 

Fahrtenangebotes pro Stunde von 6 auf 8 Fahrten) für den Zeitraum zwischen Be-

ginn des Wintersemesters und den Weihnachtsferien ganztags auf der gesamten 

Strecke der Linie 6. Eine Entscheidung hierzu wird im Frühjahr 2011 fallen.  

 

Mainz, 01.02.2011 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 

 


